

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	29-06-2010
Mención	Christian Berger, director de la carrera de psicología de la UAH se refiere a que los alumnos chilenos de 8° básico son los que más saben de educación cívica en América Latina.

Alumnos chilenos de 8° básico son los que más saben de educación cívica en Latinoamérica

Radio Bio-Bio 99.7 Radiograma Vespertino

Alumnos chilenos de octavos básicos obtienen primer lugar en Latinoamérica en conocimientos en educación cívica según un estudio internacional, en un informe que devela que los mayores problemas al interior de la escuela son provocados por la violencia y el matonaje. Habla: -Joaquín Lavín, Ministro de Educación. -Loreto Fontaine, Jefa de Unidad de Curriculum del Mineduc. -Soledad Diez, Coordinadora ejecutiva de educación 2020. -Christian Berger, psicólogo experto de la U. Alberto Hurtado.